

Otra vez la Alcaldesa no cumple los plazos para entregar las cuentas, no entrega la Liquidación de los Presupuestos del año 2005, incumpliendo la Ley

“Desde el día uno de marzo, es decir hace mes y medio, la Alcaldesa tenía que haber dado cuenta de cómo ha sido el resultado económico del año 2005, pero como todo lo que tiene que ver con las cuentas del Ayuntamiento, sobre todo con los gastos, siempre lo oculta y retrasa al máximo para que no se conozca su despilfarro, lo hace incluso incumpliendo la Ley, como ahora esta ocurriendo con la Liquidación de los Presupuestos del año 2005”, dicen los concejales socialistas.

“M^a Carmen Crespo todo lo que tenga que ver con los gastos lo lleva mal”, explican desde el PSOE, “porque es un desastre y el despilfarro que esta haciendo lo trata de ocultar al máximo. Desde el principio de su mandato la Alcaldesa y el PP son una pura contradicción y los ciudadanos se están dando cuenta de ello”, continúan diciendo desde el grupo de la oposición, “porque no se puede decir a los ciudadanos que se ha encontrado un ayuntamiento endeudado, como decía M^a Carmen, y lo primero que hace es ponerle unos buenos sueldos a sus concejales, gastarse mas de 70 millones de pesetas en una sola Feria o gastarse más de 50 millones en una fuente, todos esos son gastos que podían haber esperado a que se recuperara de ese supuesto endeudado que decía se había encontrado al ocupar el sillón. Lo decía solo para justificarse, porque durante los doce años de concejala de la oposición tanto M^a Carmen y como el PP decían lo contrario y acusaban al anterior Alcalde de no se valiente para endeudarse”

Las cuentas del años 2005, dicen los socialistas, serán con déficit a pesar de los mayores ingresos que la Alcaldesa esta recibiendo por las *SUBIDAS DE IMPUESTOS*, por la *PRIVATIZACIÓN* del Recibo del Agua o por la venta de *las casas de maestros* que ha hecho para que pueda haber más especulación inmobiliaria, casas de maestros que M^a Carmen y el PP en la oposición no querían primero, que fueran de los abderitanos y luego cuando el anterior Alcalde las consiguió para Adra, le pidieron a este que no las vendiera, que es lo que ellos han hecho.

Finalmente los socialistas quieren recordar a los vecinos de Adra que lo que dicen de la obsesión de La Alcaldesa y del PP por ocultar en que se gasta el dinero M^a Carmen Crespo, es una realidad demostrada en más de una ocasión, los abderitanos tenemos que estar informados de lo siguiente cosas que ella ha hecho en estos tres años en los asuntos de dinero:

Al principio de su mandato como Alcaldesa M^a Carmen no quiso que una Comisión analizara la deuda heredada, primera prueba de que era mentira tal deuda, después no ha querido entregar las cuentas a los grupos de la oposición, tal y como ella las recibía cuando era concejala de la oposición, ¿qué tiene que ocultar?, tampoco ha querido que la Cámara de Cuentas analice su denuncia contra el anterior Alcalde sobre las lecturas de los contadores de agua, porque era M^a Carmen Crespo quien ha estado dos años sin hacer lecturas en más de 1.000 contadores y últimamente no ha querido explicar lo que ocurrido con el dinero de los prestamos que el Pleno autorizo para pagar la deuda de Diputación.